
 

 

DEMANDA  05-2016 NATUREZA 
URGENTE   

INSTITUCIONAL   

 

Diretor José Eugenio Souza de Bueno Gizzi 
 Área Meio Ambiente 

Relator Ivanor 

Demandante Diretoria Executiva 
Assunto 

Procedimentos SMMA  

Origem Relato de associados 

HISTÓRICO  As empresas atuantes em São José dos Pinhais têm enfrentado problemas 
junto a Secretaria de Meio Ambiente do Município, relativos ao PGRCC e 
RGRCC, que estão ocasionando atrasos na liberação dos alvarás e, 
consequentemente, na liberação do CVCO. 

 
ENCAMINHAMENTO ANDAMENTO DOS PROCESSOS 

 
DATA PARA ACOMPANHAMENTO 

30/05/16 Ivanor Agendada reunião com a SMMA para o dia 31/05/2016. 

31/05/16 Ivanor Na reunião foi apresentado o procedimento de cadastro de 
transportadores no município e comentado como o trabalho 
da SMMA é executado. Propomos a criação de um GT do 
MA das Prefeituras da Região Metropolitana para 
padronização das exigências e procedimentos em geral. 

20/07/16 Wladimir Informa que continua com alguns problemas na SMMA de 
SJP e que pedirá para a responsável do setor entrar em 
contato para agendarmos uma reunião. 

16/09/16 Ivanor Wladimir informou que o setor responsável pela Lavitta fez 
contato direto com a Secretaria de Meio Ambiente (antes 
era um terceirizado que fazia) e foi ajustada a conduta e 
procedimentos. Vai continuar monitorando, mas deu como 
encerrada a demanda. 

   

   

   

   

   

   


